

Honduras desmantelará campamentos guerrilleros

Tegucigalpa, enero 8 (AP). Honduras se comprometió hoy, ante la Comisión Internacional de Verificación y Seguimiento del Acuerdo de Esquipulas II, a desmantelar campamentos de guerrilleros nicaragüenses en territorio de este país y a no brindarles apoyo logístico, se informó oficialmente.

El ministro de Relaciones Exteriores hondureño Carlos López Contreras dijo que "nos hemos comprometido a desmantelar cualquier tipo de instalaciones o facilidades de apoyo logístico y operativo a las fuerzas irregulares o movimientos insurreccionales que libran guerras civiles en los países vecinos, incluso a los contrarrevolucionarios de Nicaragua".

La decisión se adoptó para impedir que Honduras

se convierta en un santuario para los insurgentes centroamericanos, y en cumplimiento de los acuerdos de paz firmados en agosto por los mandatarios de la región en Guatemala, añadió.

López Contreras dijo que "mi país está dispuesto también a aceptar cualquier medida tendiente a negociar los temas vinculados con la seguridad, el control y la limitación de armamento, para ejecutar al pie de la letra los procedimientos de Guatemala".

La Comisión de Verificación, que llegó ayer a Tegucigalpa procedente de Guatemala y que mañana viajará a El Salvador, está integrada por 15 representantes de la Organización de las Naciones

—Pasa a la página 17—



UNENSE A MARCHA. Teherán, enero 8 (AP-cablefoto). Usando el tradicional chador negro y portando fusiles automáticos, un grupo de jóvenes mujeres se unen a una marcha. Las mujeres pertenecen a las Fuerzas Basij, un nuevo movimiento de voluntarias.

25 palestinos muertos en incidentes en Israel

Tel Aviv, 8 de Enero (DPA). Con la muerte —hoy— de un palestino en una violenta manifestación en el campamento de refugiados de El Burdsh, en la Franja de Gaza ocupada por Israel,

se eleva a 25 el número de palestinos ultimados por soldados israelíes desde el inicio de los disturbios, el 8 de diciembre pasado.

—Pasa a la página 13—

Arturo Cruz lamenta haber abandonado lucha política

Nueva York, enero 8 (AP). Arturo Cruz, quien fuera candidato a la presidencia nicaragüense, se lamentó de haber abandonado ese empeño y admitió que Nicaragua estará en deuda con los

sandinistas Cruz dijo en entrevista con el periódico The New York Times que fueron los sandinistas los que dirigieron el derro-

—Pasa a la página 11—

Chirac lanzará candidatura a la presidencia de Francia

París, Enero 8 (DPA). El primer ministro francés, Jacques Chirac, anunciará oficialmente su candidatura para las elecciones presidenciales en abril próximo todavía antes del 24 de enero, cuando el Partido

Neogaullista de Chirac, el Partido para Reagrupamiento de la República, celebrará un congreso extraordinario.

El anuncio se hará en forma de comunicado o

—Pasa a la página 17—

Alternativas para control Bolsas EU

Washington, Enero 8 (AP). Un grupo de trabajo designado por la Presidencia para estudiar la caída de la Bolsa de Valores, recomendó hoy que una agencia, ya sea la Junta Federal de la Reserva o una nueva, se encargue de coordinar las bolsas de valores de Estados Unidos.

El grupo de trabajo sobre mecanismos para las bolsas, compuesto por cinco personas y encabezado por el ex senador republicano Nicholas F. Brady, también recomendó la creación de un mecanismo de estabilización

para cuando el mercado de Nueva York y los mercados a términos en Chicago se exalten.

Brady, hablando en la Casa Blanca después de someter el informe al presidente Ronald Reagan, dijo que tales mecanismos no tendrían que incluir necesariamente los límites diarios a las oscilaciones de precios en la Bolsa de Nueva York. Dijo que el panel dejó abierto ese tema para un futuro estudio.

El informe recibió críticas de Wall

—Pasa a la página 11—



LLEGA SINATRA. Sydney, Australia, enero 8 (AP-cablefoto). El cantante norteamericano, Frank Sinatra, llegó hoy a esta capital donde actuará mañana. Sinatra estuvo aquí hace 14 años.

Numerosos Bancos no participarán en caso: deuda México

Nueva York, Enero 8 (AP). Fuentes bancarias confirmaron hoy que numerosos grandes bancos norteamericanos se negarán a participar en el

—Pasa a la página 17—

LIBERADO. Medellín, Colombia, enero 8 (AP-cablefoto). Tras 80 días de estar en poder de sus secuestradores, el escultor colombiano Rodrigo Arenas Betancur, fue liberado ayer. Su familia pagó más de 41 mil dólares.

Oposición española contra dar medalla a Fidel Castro

Madrid, enero 8 (AP). La decisión de conceder la medalla de oro del senado español al dirigente cubano Fidel Castro ha suscitado una intensa polémica, con severas

protestas por parte de la oposición.

El principal partido opositor, Alianza Popular, decidió retirarse de

—Pasa a la página 13—

Funcionario de EU instó a Noriega a renunciar

Washington, enero 8 (AP). Un funcionario norteamericano de alto rango se reunió en secreto la semana pasada con el general Manuel Antonio Noriega, hombre

fuerte de Panamá, y le instó a que dejara el poder y permita que se realicen elecciones libres, dice hoy el diario "The

—Pasa a la página 11—

Canciller inglés apoya críticas contra Israel

Londres, enero 8 (AP). El secretario de relaciones exteriores, Geoffrey Howe, respaldó hoy las controvertidas críticas formuladas a Israel por un subordinado suyo, David Mellor, y sostuvo que reflejaban "exacta-

mente lo que dijimos, lamentablemente, durante mucho tiempo".

Howe dijo también en una entrevista radial que la negativa del primer ministro israelí Yit-

—Pasa a la página 13—



SIGUE NEVANDO. Washington, enero 8 (AP-cablefoto). Noelle O'Donnell, policía del Capitolio, avanza trabajosamente sobre la nieve, para llegar a su puesto. Debido a la cantidad de

nieve caída en los últimos días, el gobierno federal ha excusado a muchos trabajadores, excepto al personal esencial, del cual el policía O'Donnell forma parte.